
Unsere Öffnungs-Zeiten in Leichter Sprache 

Montag:     08:00 Uhr bis 12:00 Uhr  

Dienstag:    08:00 Uhr bis 12:00 Uhr und 13:30 Uhr bis 15:30 Uhr 

Mittwoch:     geschlossen 

Donnerstag:    08:00 Uhr bis 12:00 Uhr und 13:30 Uhr bis 18:00 Uhr 

Freitag:      08:00 Uhr bis 12:00 Uhr 

Manchmal kann man zu einer anderen Uhrzeit kommen. 

Am besten ist es, wenn man anruft und fragt. 

Telefon-Nummer: 0 53 72   89 0 


